



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kelenteng Cheng Bu Bio Ciodeng Tangerang Gelar Rangkaian Acara Sejit Yang Mulia Khongco Hian Thian Siang Te



Foto bersama kunjungan peserta wisata religi Cheng Bu Bio Ciodeng saat di Kelenteng Hok Tek Bio - Welahan, Senin 24 April 2023.



Foto bersama kunjungan peserta wisata religi Cheng Bu Bio Ciodeng usai bersembahyang di Kelenteng Taouis "Thay Siong Kiong", Tanah Mas Semarang, tampak dibelakang bangunan mewah Kelenteng Maha Agung Semarang, Selasa, 25 April 2023.

TANGERANG (IM) - Yang Mulia Khongco (Dewa) Hian Thian Siang Te adalah salah satu Dewa Besar Taois "Penguasa Rasi Bintang Utara."

Peringatan Hari Sejit (Ulang Tahun Dewa) Nya jatuh pada setiap San Yue Zhu San / Sa Gwee Se Sa (tanggal 3 bulan 3 Imlek).

Tahun 2574 (2023) ini Sejit Khongco Hian Thian Siang Te jatuh pada 22 April 2023 (Sa Gwee Ce Sa 2574) bertepatan dengan Hari Raya Idul Fitri 2023.

Suhu Tan / Budiyo Tantrayoga dari Kelenteng Cheng Bu Bio Ciodeng mengatakan dikarenakan tahun 2023 ini momen Sejit nya bersamaan dengan Perayaan Hari Raya Idul Fitri, maka acara Sejit di Cheng Bu Bio Ciodeng tahun ini di gelar dalam

tiga gelombang kegiatan. Yaitu Gelombang 1 : 21 - 22 April 2023 Peringatan Sejit nya Khongco Hian Thian Siang Te. Acara inti fokus pada acara persembahyangan Sejit.

Gelombang 2 : 22 - 26 April 2023 Cheng Bu Bio Wisata Religi, yaitu kunjungan anjungsana religi untuk bersembahyang ke kelenteng - kelenteng di Jawa Barat dan Jawa Tengah.

"Secara khusus sebagian dari biaya wisata ini di subsidi oleh Cheng Bu Bio.

Total kelenteng yang berhasil dikunjungi tahun ini adalah sebanyak 9 kelenteng, yaitu Kelenteng



Umat tua dan muda antusias sembahyang saat sejit Khongco Hian Thian Siang Te ke 13 di Kelenteng Cheng Bu Bio ,Ciodeng Tangerang.

Sian Jin Ku Poh Karawang, Poo An Bio Demak, Hok Hien Bio Kudus, Hian Thian Siang Tee & Hok Tek Bio Welahan, Liong Hok Bio Magelang, Thay Siong Kiong dan Maha Agung Semarang serta Tek Hay Kiong Tegal."

"Ikut mengawal perjalanan rombongan kami ini yaitu Ibu Tan Tjin Siang Ketua yayasan yang me-

bawah kelenteng Cheng Bu Bio Ciodeng dan Bapak Tju Gunta suami beliau. Kami mendapat layanan dan sambutan yang sangat hangat dan penuh suasana kekeluargaan dari masing-masing pengurus kelenteng yang kami singgahi," demikian dijelaskan Suhu Tan.

Lebih lanjut Suhu Tan juga menyampaikan rangkaian kegiatan Sejit gelombang berikutnya.

Gelombang 3 : 28 - 30 April 2023. Acara Perayaan Sejit nya Khongco Hian Thian Siang Te. Ini spesial di isi dengan berbagai acara hiburan.

Jumat 28 April 2023 dari jam 10.00 sd 15.00 acara Pentas Seni.

Jumat sore 28 April sd Sabtu malam 29 April 2023 diisi dengan acara Hiburan Gambang Keromong.

Minggu 30 April 2023 jam 10.00 sd 23.00 acara aksi Parade Liong dan Barongsai.

Acara Parade ini telah sukses menampilkan 42 grup Perkumpulan Barongsai dan 18 grup Perkumpulan Liong. Total yang ikut tampil dalam parade ini menjadi 60 grup Perlumpulan.

Ini adalah record terbanyak menampilkan atraksi Barongsai dan Liong selama 13 tahun aksi Sejit di Cheng Bu Bio Ciodeng. Sebelum ini hanya berkisar antara 32 sd 36 grup Perkumpulan yang tampil di setiap acara Sejit di Cheng Bu Bio Ciodeng, Legok, Tangerang. • tri



Rombongan wisata religi dari Cheng Bu Bio Ciodeng sebanyak 56 orang berfoto bersama usai sembahyang di Kelenteng Sian Jin Ku Poh Karawang Jawa Barat, Minggu 23 April 2023.

Pengurus dan Umat Kelenteng Poo An Bio Demak Peringati HUT Makco Thian Siang Seng Bo dengan Doa Bersama

DEMAK (IM) - Memperingati HUT (Shejit) Yang Suci Makco Thian Siang Sing Bo (Hari Kelahiran Dewi Penguasa Samudra), puluhan umat Tri Dharma yang datang dari dalam maupun luar Kabupaten Demak seperti dari kota Semarang, Welahan maupun Kudus ikut hadir di Kelenteng Poo An Bio Jalan Siwalan 3 Demak, Jawa Tengah.

Di kelenteng yang berarsitektur khas negri Tiongkok dan berdiri kokoh di dekat alun - alun Kabupaten Demak tersebut, mereka mengikuti acara puja pelita atau thiam teng dan doa bersama (Liam Keng) pada Kamis (11/5) malam.

Acara dipimpin oleh para pandita muda dari Perhimpunan Tempat Ibadah Tridharma (P.T.I.T.D) Kota Semarang.

Doa bersama dimulai pukul 19.00 WIB didahului dengan pembacaan doa-doa di ruang depan Altar tuan rumah yaitu Yang Suci Makco Thian Siang Sing Bo (Dewi Penguasa Samudra) diikuti para pengurus Kelenteng serta puluhan umat

yang hadir.

Aroma wangi dupa yang semerbak serta bunyi tambur membahana pertanda di mulainya acara doa bersama tersebut.

Lantunan parita - parita suci di kumandangkan dengan syahdu menggema ke seluruh bagian ruangan yang ada di kelenteng tersebut.

Pada kesempatan tersebut dipanjatkan pula doa untuk masyarakat kabupaten Demak khususnya agar selalu hidup rukun,

aman, damai, tentram, bahagia.

"Kami juga berdoa agar bangsa Indonesia dijauhkan dari segala marabahaya dan bencana alam," demikian disampaikan Ketua Poo An Bio Demak Yunita di dampingi Bendahara Dessiandi dan Maikie Bahar .

Pengurus Kelenteng Poo An Bio Demak lainnya Lie Tjwan Bing menambahkan bahwa setiap Sha Gwee 23 penanggalan Imlek, pas malam nya mereka bersama pengurus dan umat selalu mem-

peringati HUT Makco Thian Siang Sing Bo yang merupakan tuan rumah di Kelenteng Poo An Bio Demak ini dengan doa bersama (liam keng).

"Mudah-mudahan umat yang hadir di sini bisa mendapatkan keberkahan, kesehatan dan rezeki berlimpah," ujar Lie Tjwan Bing.

Usai ritual Bersama, dilanjutkan dengan makan malam bersama dan ramah tamah yang berlangsung hingga pukul 22.30 WIB. • tri



Suasana ritual Liam Keng di dalam ruang Altar utama Makco Thian Siang Seng Bo di Kelenteng Poo An Bio Demak.



Puluhan umat Tri Dharma mengikuti doa bersama dalam rangka HUT Makco Thian Siang Seng Bo (Dewi Penguasa Samudra) di Kelenteng Poo An Bio Demak.

Ini Contoh Tiket Kereta Cepat Jakarta-Bandung Pertama Berhasil Dicitak



Pimpinan PT Kereta Api Indonesia menyaksikan proses pencetakan sampel tiket pertama Kereta Cepat Jakarta-Bandung.



Penanggung jawab sistem tiket penumpang Lenny menunjukkan sampel tiket Kereta Cepat Jakarta-Bandung.



Sampel tiket pertama Kereta Cepat Jakarta-Bandung.

BANDUNG (IM) - Speed Indonesia China High Speed Railway Co, Ltd dan PT Kereta Api Indonesia Senin (8/5) lalu

menyaksikan pencetakan sampel tiket pertama Kereta Cepat Jakarta-Bandung di Dispatch Hall Kereta Cepat Jakarta-Bandung

di Bandung. Penanggung jawab sistem tiket penumpang Lenny menunjukkan sampel tiket Kereta Cepat Jakarta-

Bandung dengan namanya tercetak di atasnya. Pada hari yang sama, sampel pertama tiket Kereta Cepat Jakarta-

Bandung berhasil dicetak. Keberhasilan pencetakan sampel tiket tersebut menandai selesainya debugging fungsi utama

sistem tiket Kereta Cepat Jakarta-Bandung yang merupakan langkah penting menuju peluncuran resmi sistem pertiketan. • idn/din

Konjen RRT di Surabaya Serahkan Bantuan Ratusan Paket Sembako ke-4 ke Panti Asuhan di Surabaya



Pengurus PA Muh Pakis serahkan tanda terima bantuan.



Lai Dan didampingi Chandra Wurianto Woo saat penyerahan bantuan.



Pengurus PA Muh Putat Jaya serahkan tanda terima.

SURABAYA (IM) - Konjen RRT di Surabaya melakukan silaturahmi sekaligus menyerahkan bantuan ratusan paket sembako ke-4 panti asuhan di Surabaya yang direkomendasikan Pemkot Surabaya.

Wakil Konjen RRT di Surabaya Lai Dan, didampingi staf dan Chandra Wurianto Woo Ketua Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya menyerahkan bantuan ke Panti Asuhan Muhammadiyah Pakis sebanyak 95 paket sembako, dan PA Muhammadiyah Putat Jaya sebanyak 40 paket sembako, pada 10 Mei 2023.

Keesokan hari, Kamis (11/5), penyerahan bantuan dilanjutkan ke Yayasan Bilyatimi Peduli Nusantara menerima 135 paket sembako dan Panti Asuhan Khadijah menerima 82 paket sembako.

Pada kesempatan itu, Lai Dan menyampaikan sambutan dalam bahasa Mandarin yang diterjemahkan Chandra Wurianto Woo.

"Kami datang atas perintah Konjen RRT di Surabaya yang

membawa tali asih. RRT telah menjalin kerja sama dengan rakyat Indonesia sejak ratusan tahun lalu. Presiden Xi Jinping dan Presiden Jokowi pun telah bertemu beberapa kali," terang Lai Dan.

"Kita adalah saudara walau berbeda suku dan agama. Kami mewakili pemerintah dan rakyat RRT memberi sumbangan untuk membantu warga di sini. Selama ini kita telah menyalurkan bantuan sembako melalui PW NU Jatim, PW Muhammadiyah Jatim dan



Suasana kunjungan wakil konjen ke PA Khadijah.

Masjid Cheng Hoo Surabaya pada bulan Ramadan," terangnya.

Sengaja kali ini Konjen RRT

di Surabaya datang langsung ke Panti Asuhan untuk bersilaturahmi sekaligus menyerahkan

bantuan sembako.

Lai Dan meminta anak-anak panti asuhan kelak kembali ke masyarakat menjadi orang yang baik dan berbakti kepada negara.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya, Pemkot Surabaya, dan pengurus Panti Asuhan. Terimakasih telah menyambut kami. Saya mewakili Konjen RRT di Surabaya yang datang membawa persembahan. Semoga selalu sehat

dan sampai bertemu kembali," ucap Lai Dan menutup serangkaian kegiatan bakso.

Chandra Wurianto Woo yang juga Ketua Yayasan Seni Budaya Indonesia China (Indonesia Chinese Cross Culture), berharap bantuan dari Konjen RRT di Surabaya bermanfaat bagi pengurus maupun anak-anak panti asuhan.

Seluruh pengurus panti asuhan mengucapkan terima kasih kepada Konjen RRT di Surabaya. Budi Hartoyo, Pembina Yayasan Bilyatimi Peduli Nusantara menyerahkan buku dan piagam ucapan terima kasih kepada Wakil Konjen RRT di Surabaya.

Demikian pula Rukiyah selaku Pimpinan PA Khadijah II berharap bantuan terus berlanjut untuk anak yatim piatu.

Lurah Pakis Novi Tri Hartatiningsih yang turut hadir mengucapkan terima kasih kepada Konjen RRT di Surabaya yang peduli terhadap warganya, khususnya anak-anak yatim piatu. "Semoga bantuan ini bisa membawa berkah," ucapnya. • avi lie



Pengurus Yayasan Bilyatimi serahkan piagam ucapan terima kasih.



Wakil Konjen bersama PA Khadijah 2.



Foto bersama PA Muhammadiyah Pakis.



Foto bersama PA Muhammadiyah Putat Jaya.



Foto bersama Yayasan Bilyatimi.

Konjen Xu Yong Hadiri Pembukaan Babak Penyisihan Kompetisi Bahasa Tionghoa "Chinese Bridge" ke-22

SURABAYA (IM) - Konjen Tiongkok di Surabaya Xu Yong, Minggu (7/5) lalu diundang untuk menghadiri pembukaan Kompetisi Kecakapan Bahasa Mandarin "Chinese Bridge" ke-22 untuk Mahasiswa Dunia di Jawa Timur dan menyampaikan pidato.

Sebanyak 25 orang peserta dari Universitas Negeri Malang, Universitas Brawijaya, Universitas Machung dan Universitas Kristen Petra Surabaya berpartisipasi dalam kompetisi tersebut.

Konjen Xu Yong dalam pidatonya mengatakan dalam beberapa tahun terakhir, hubungan bilateral antara Tiongkok dan Indonesia telah mempertahankan momentum perkembangan yang baik, menorehkan prestasi luar biasa dalam interaksi dan kerjasama di berbagai bidang dan secara konstan mencapai transendensi diri dan terobosan baru. Tahun ini menandai peringatan 10 tahun pembentukan kemitraan strategis komprehensif Tiongkok-Indonesia dan peringatan 10 tahun inisiatif "Belt and Road".

Hubungan bilateral menghadapi peluang baru dan



Konjen Xu Yong berfoto bersama sejumlah tokoh yang hadir.

perkembangan penting.

Kompetisi Bahasa Tiongkok "Chinese Bridge" sebagai "jembatan budaya" dan "jembatan persahabatan" yang menghubungkan Tiongkok dengan dunia, dan telah menjadi platform penting bagi kaum muda yang belajar bahasa Tiongkok di seluruh dunia untuk menunjukkan kemampuan bahasa Tiongkok mereka.

Belajar dan berkomunikasi satu sama lain serta meningkatkan pemahaman mereka tentang Tiongkok.

Kompetisi Bahasa Tiongkok "Chinese Bridge" tahun ini bertema "Satu Dunia, Satu Keluarga".

Diharapkan seluruh peserta dapat lebih mengenal budaya Tiongkok dan perkembangan Tiongkok melalui pembelajaran bahasa Tiongkok, serta berusaha menjadi generasi penerus yang mewarisi persahabatan Tiongkok-Indonesia, partisipan yang merealisasikan perkembangan bersama.

Gunakan masa mudamu untuk menulis bab indah Tiongkok-Indonesia yang mempraktikkan konsep "Satu Dunia, Satu Keluarga". • idn/din



Peserta Kompetisi Bahasa Tionghoa "Chinese Bridge" ke-22.



PERJALANAN 32 BIKSU MENUJU BOROBUDUR

Sejumlah biksu yang berjalan kaki mengikuti perjalanan ritual keagamaan (thudong) tiba di Bekasi, Jawa Barat, Jumat (12/5). Kegiatan yang diikuti oleh 32 biksu dari sejumlah negara tersebut dilakukan dalam rangka menyambut hari raya Waisak pada 4 Juni 2023 dengan tujuan Candi Borobudur. Ketika tiba di Bekasi, umat Kelenteng Hok Lay Kiong Bekasi memberikan persembahan makanan kepada para biksu tersebut.